

学校通信 R3.1.26 No,66 松崎小学校

いつもありがとうございます! 感謝の気持ちを込めて 「あ

「ありがとうの花」

25日(月)、いつもお世話になっているにまちづくり推進隊の方々に、日頃の感謝の気持ちを込めて、「ありがとうの花」をプレゼントしました。先週の委員会活動の際に、園芸委員が心を込めてプランターの花の苗を植えました。そして25日、児童会役員と園芸委員が、「ありがとうの花」をコミュニティーセンターに持って行き、お礼の言葉とともに渡しました。







<ていねいに植え付けます。>

くお礼の言葉とともに>

<記念撮影>

プログラミングに挑戦!

3年生は、算数で正三角形について学んだことをもとに、ブロックを組み合わせてプログラム作りができる Scratch (スクラッチ)を使って、正三角形をかくプログラム作りに挑戦しました。「ペン」「動き」「イベント」等のブロックの中から、自分が必要なものを選び、順序を考えながら並べていきます。「125進んだから、次は何度向きを変えればよいのかな?」「思い通りに動かない。」等、何回も修正しながら、自分が意図する正三角形をかくプログラムをつくることができました。それからはスプライト(動かすキャラクター)の猫に、立ち止まるたびに「ニャーン!」と鳴かせるブロックを組み合わせるなど、簡単なプログラム作りを楽しみました。

3年生



< Scratch に挑戦!>

令和3年度児童会役員選挙を行いました!

21日(木)、令和3年度児童会役員選挙を行いました。例年なら、体育館で立候補者と応援者の演説を聞いた後の投票でしたが、今年は、立候補者と応援者の演説を放送で聞いた後に、各学級で投票しました。立候補者の「めざしたい松崎小学校」、応援者の「この人なら任せられます。」の話を真剣に聞いて、投票する姿が見られました。 投票結果をもとに2月4日(木) に、児童会役員の引き継ぎをする予定です。



<初めての投票 3年>

MK杯サッカー大会について

2月11日(木)に行われる予定でした MK 杯サッカー大会には、最近、県内でも新型コロナウイルス感染拡大が報道されていることから、<u>やむを得ず棄権することになりました</u>。大会に向けて練習を積み重ねてきた子どもたちには残念なことになりましたが、健康・安全を最優先した結果です。しかし、放課後のサッカー練習については、体力作り・仲間作りの観点で、2月末まで配布されます予定表に従って行います。なお状況に応じて予定が変更されることがあります。ご理解とご協力をお願いします。